

# Jetzt sprechen Jugendliche gegen Anti-Inklusions-Polemik

Sehr geehrter Herr Laschet, sehr geehrter Herr Lindner,

mit großem Entsetzen habe ich in letzter Zeit ihre Forderung nach einem Stopp der Inklusion zur Kenntnis genommen. Leider kann ich Ihre Ansicht nur auf grobe Unkenntnis zurückführen. Als Betroffener weiß ich wovon ich hier schreibe. Haben Sie schon einmal eine Förderschule von innen gesehen? Ich Gott sei dank nur einmal und wollte dringend wieder weg!

(Quelle: 07.02.2017: mittendrin e.V.)

[weitere Infos:](#)

Dieser Artikel wurde bereits 5324 mal angesehen.